



# 蛭小便り

蛭川小学校  
学校だより  
2022.9.22.  
No. 7

## カウントアップを大切に

校長 伊地知みゆき

9月が終わると今年度の半分が過ぎることになります。10月上旬には今年度前期と後期の節目の式（終業式、始業式）を行います。子どもたちは4月からよりよい学校生活を作り上げようと、協力し合ってきました。夏休み明けのこのひと月の間、学校全体で話を聞く姿勢や授業の様子が落ち着いています。

1年生は入学して半年が過ぎ、学習への取り組み方や学校生活の流れを身に付け、自信をもって過ごせるようになっていきます。6年生は全校リーダーとしての責任を当然のように果たしてくれ、心身共に頼れる最高学年になっています。これからどの学年も、学年の終わりが近づくにつれ、「あと何日で卒業式、修了式」というカウントダウンが始まりますが、同時に、これまでの日々も大事にしなが、一日一日を大切に積み上げていく（カウントアップ）という考え方で学校生活をより充実させていきます。

### 【運動会その他、主な行事について】～9月22日現在～

感染防止策を講じ、安全・安心を第一に実施したいと思っています。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

運動会…10月22日（土）午前開催（後日詳細を連絡）

雨天順延

10月24日（月）振替休業日（土日が雨の場合は運動会午前開催後下校）

生活科・社会見学…学年ごとに実施。詳しくは学年だよりでお知らせしていきます。

\*今後さらに感染が拡大してしまった場合には変更があります。

◆毎年10月に行っていた「ひるかわ音楽祭」は、3校による協議の上、行事の見直しにより中止となりました。ご了承くださいませようをお願いいたします。

### 【感染防止にご協力ありがとうございます】

- ・ご家庭で健康チェックカードの記入やサインを確認してくださっているおかげで、登校時のチェックが随分スムーズになりました。毎朝お忙しいところ、ありがとうございます。
- ・お子さんの体調不良時はもちろん、ご家族の発熱やPCR等で自宅待機をするなど、リスクを減らす対応をいただいていることに感謝いたします。引き続きお願いします。

4年生の「カワゲラウオッチング」が、市役所環境課や出前講座ボランティアの皆様にご支援いただき、3年ぶりに実施できました。学校前を流れる和田川にいる生き物を調べて、川の美しさが保たれているのかどうか調べました。子どもたちのほとんどが川に入ったのは初めてでした。けがをしないように用心しながら川に入り、講師の方に教えていただきながら、生き物を捕まえ、種類を調べました。和田川はきれいな川に保たれていてほっとしました。この環境を守るために自分たちができることをこれからまた考えていく4年生です。

